

コミュニティ・スクール (CS) だより (学校運営協議会だより)

～いのち かがやく 東柏っ子～ 第12号

2018年5月7日

海老名市立東柏ヶ谷小学校

委員長 芳賀 敬子

校長 霜島 恵

ようこそ！ 1年生！！

4月23日(月)の1校時に児童会が中心となって「1年生を迎える会」を行いました。対面式ではお兄さん、お姉さんと顔を合わせたただけでしたが、集会委員が考えたゲームを通じて、お兄さん、お姉さんとの交流を楽しむことができました。また、2年生からメダルをプレゼントされ、1年生はとても嬉しそうでした。そして最後に1年生の代表3名がお礼の言葉を言いました。ステキな1年生を迎える会になりました。



第1回学校運営協議会

同日、18時から第1回学校運営協議会を開催しました。本校はコミュニティ・スクールを導入して3年目になります。今年度より海老名市内すべての小中学校で海老名型コミュニティ・スクールが導入されます。そこで、海老名市教育委員会より3名の方に来ていただき、規則について説明をいただきました。

議事では、昨年度の話し合いから誕生したCSの部屋の活用の仕方や、あいさつ啓発に伴って作成したバッジの配付の仕方について確認を行いました。詳しい内容は後日議事録にて本校HPに掲載させていただきます。ぜひご覧ください。



今年度もご支援、ご協力よろしくお願い申し上げます。



本校40周年記念キャラクター
う さ よ ん